

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

L'APRÈS CURE

Par [Bebe77](#) Posté le 11/12/2019 à 00h38

Bonjour,

J'habite à plusieurs centaines de km de mon compagnon.

En novembre il a fait sa 2ème cure. Il est sorti il y a quelques jours et depuis je sens qu'il se renferme totalement sur lui. Il se coupe des réseaux sociaux, m'ignore, ne répond plus à mes messages.

Je lui ai dit il y a quelques jours que je venais le voir le week-end prochain.

Au début pas de réponse. Puis aujourd'hui, il m'a écrit qu'il n'était pas dispo, qu'il ne voulait pas s'énerver, qu'on avait le temps d'en parler et que je ne devais pas me précipiter.

Je ne sais pas comment interpréter son message ni même son comportement